

Wolfgang Kubicki, MdL
Vorsitzender

Christopher Vogt, MdL
Stellvertretender Vorsitzender

Dr. Heiner Garg, MdL
Parlamentarischer Geschäftsführer

Nr. 431/2015
Kiel, Donnerstag,
10. Dezember 2015

Finanzen/Stabilitätsrat

Dr. Heiner Garg: Schade, dass Kollege Winter heute nicht im Ausschuss war

Zur aktuellen Pressemitteilung des Abg. Lars Winter (SPD) erklärt der Parlamentarische Geschäftsführer und finanzpolitische Sprecher der FDP-Landtagsfraktion, **Dr. Heiner Garg**:

„Es ist äußerst bedauerlich, dass der freundliche Kollege und sozialdemokratische Haushaltsexperte Lars Winter heute nicht im Finanzausschuss saß. Hätte er dies getan, wäre ihm die Peinlichkeit erspart geblieben, die er jetzt mit dem grünen Haushaltsexperten Rasmus Andresen dummerweise teilt, der sich seinerseits im Ausschuss mit dem Bericht des Stabilitätsrates brüsten wollte.“

Ein kleiner Tipp: Der Kollege Winter möge sich einmal anschauen, welches Datum der Berichtsstand des Stabilitätsrates anzeigt.

Dazu der Hinweis: Es ist der 15. September 2015 – also vor der ersten und vor der zweiten Nachschiebeliste – der Abstand zur Verfassungsgrenze hat sich seitdem etwas verändert.“